

## Heldentat im Hallenbad: Ehepaar rettet Jungen vor dem Ertrinken!



Ein dramatischer Vorfall im oberfränkischen Hof am 22. Oktober 2024 hat das Leben eines kleinen Jungen gerettet. Während eines Urlaubs erlebte das Ehepaar Lisa und Simon Bartusch im örtlichen Hallenbad einen lebensbedrohlichen Notfall. Plötzlich trieb ein Kind leblos im Wasser, nachdem es nur für einen Moment aus den Augen gelassen wurde. Sofort ergriffen die beiden medizinischen Fachkräfte Maßnahmen. Sie hörten die verzweifelten Rufe des Vaters und zögerten keinen Augenblick, um Erste Hilfe zu leisten.

Dank ihres besonnenen Handelns und ihrer Professionalität konnten Lisa und Simon Bartusch den Jungen erfolgreich reanimieren. Der rasche Eingriff war entscheidend, denn kaum wenige Augenblicke später war auch der Notarzt vor Ort, um die medizinische Versorgung fortzusetzen. Der Polizeipräsident von Oberfranken, Armin Schmelzer, lobte die mutigen Retter in

einem Dankeschreiben, und auch Landrat Dr. Kai Zwicker überreichte dem Ehepaar eine offizielle Belobigung. "Gerade zur Weihnachtszeit ist dies eine besonders schöne Nachricht," so Dr. Zwicker.

## **Vorbildliches Handeln in kritischen Momenten**

Dieses Ereignis zeigt, wie wichtig schlagkräftige Reaktionen in Notsituationen sind und steht beispielhaft für Mut und Engagement. Die schnelle Reaktion der Bartuschs hat nicht nur einem Menschen das Leben gerettet, sondern vermittelt auch eine starke Botschaft über die Bedeutung von Erster Hilfe und Zivilcourage.

### **Statistische Auswertung**

Ort: Charlottenburg, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Beste Referenz: [berlin-live.de](https://berlin-live.de)

Weitere Infos: [mein-berlin.net](https://mein-berlin.net)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)**